

**35 000 personnes veulent que le téléfilm de France 2 sur la radicalisation soit diffusé dans les lycées**

**--- POUR DIFFUSION IMMÉDIATE ---**

**PARIS, le 16 février 2016.** - Ruben Farhi, lycéen de 18 ans, a vu en classe “*Ne m’abandonne pas*”, téléfilm diffusé sur France 2 retracant le combat d’une mère pour sauver sa fille endoctrinée par Daech. Touché par ce film qu’il décrit comme “*bouleversant, poignant et juste*”, ce Parisien a lancé [une pétition](#) sur Change.org pour demander à la ministre de l’Education nationale Najat Vallaud-Belkacem de permettre sa diffusion dans tous les lycées de France.

“*Il dénonce avec force l’obscurantisme et le fanatisme religieux qui semble être le fléau de nos sociétés*”, écrit Ruben Farhi qui a vu des élèves tomber dans la radicalisation. Si il reconnaît que le ministère de l’Education nationale fait déjà beaucoup pour sensibiliser les jeunes à cette “*peste*”, il pense qu’il est “*dans l’intérêt de la communauté nationale*” de diffuser ce film dans tous les établissements.

Il rappelle également dans le texte de sa pétition que l’école est l’endroit où “*notre identité se forme*” et qu’il est donc important d’aider les élèves “*à découvrir leur identité qui ne peut être conforme aux idéologies haineuses*”.

“*Aidons ces jeunes berçés malgré eux dans un idéal erroné car endoctrinés de façon lâche, ce n'est pas le destin qu'ils méritent, mobilisons-nous!*”, conclut-il.

**Lien vers la pétition :**

[www.change.org/Nemabandonnepas](http://www.change.org/Nemabandonnepas)

**Pour toute demande d’interview ou de renseignements, veuillez contacter :**

ECRIRE VOTRE NOM ET TELEPHONE ICI